
In dieser Sache gab es im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss eine geänderte Beschluss-
fassung, in welcher eine zeitliche Befristung von 2 Jahren beschlossen wurde.  
 
Herr Matthiesen weist auf die Folgekosten hin. Herr Dr. Tauras informiert über den Stellen-
abbau der letzten Jahre, die erhöhten Vertriebszahlen und die drohenden Verzögerungen im 
Grundstücksverkauf.  Herr Kühl, Herr Matthiesen und Herr Voigt äußern Kritik an der Stel-
lenmehrung. Herr Dr. Tauras erläutert nochmals die Vorlage, Frau Heidebrecht-Rüge weist 
auf die Belastung der betreffenden Mitarbeiterin hin und Herr Hörst gibt einen inhaltlichen 
Überblick. Weitere Nachfragen werden von Herrn Dr. Tauras beantwortet.  
 
Beschluss:  
 
Der Vorlage wird mit 9 Ja – Stimmen, 1 Nein – Stimme und 1 Enthaltung zugestimmt.  
 


